



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>233 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5148</b>
Prix	<b>4 800 000 €</b>

# St-Paul-de-Vence

## Maison à vendre (06570)

Ce bien d'exception vous offre une vue panoramique sur la mer et le village de saint-paul-de-vence. Cette villa provençal-moderne est dans un environnement paisible et en position dominante sur un terrain de près de 11 000 m2 refait à neuf en 2022. Elle offre ainsi le mariage parfait entre le charme traditionnel provençal et le confort moderne. La propriété dispose de 4 chambres spacieuses, la plupart s'ouvrant sur de vastes terrasses, créant un sentiment de fusion harmonieuse entre l'intérieur et l'extérieur. La chambre de maître est dotée d'une salle de bain privée équipée d'un hammam pour ...

*This exceptional property offers panoramic views of the sea and the village of Saint-Paul-de-Vence. This Provençal-Modern villa is set in a peaceful environment in a dominant position on a plot of almost 11,000 m2 refurbished in 2022. It offers the perfect blend of traditional Provençal charm and modern comfort. The property features 4 spacious bedrooms, most of which open onto large terraces, creating a sense of harmonious fusion between inside and outside. The master bedroom has a private bathroom with a hammam for moments of absolute relaxation. The exterior boasts a magnificent 14x4-meter ...*

## **CENTURY 21 VISA IMMOBILIER**

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

